

Enquête administrative déclenchée par la Direction générale du CHUV

Le CHUV a lancé une enquête administrative concernant une suspicion de non-respect des dispositions réglementaires et/ou légales. Elle porte sur une acquisition de matériel de protection durant la crise COVID-19, qui implique d'autres partenaires de l'hôpital.

Le CHUV a lancé une enquête administrative concernant une suspicion de non-respect des dispositions réglementaires et/ou légales. Celle-ci porte sur une acquisition de matériel de protection durant la crise COVID-19, qui implique d'autres partenaires de l'hôpital. Il en a informé le Contrôle cantonal des finances de l'Etat de Vaud.

Compte tenu de l'enquête en cours, une information pourra être donnée uniquement lorsque ses conclusions auront été rendues.